

## ABSTRAK

Latar belakang penelitian ini adalah aktivitas operasional perusahaan publik Indonesia mempunyai dampak lingkungan. Dampak tersebut membuat perusahaan untuk melakukan kegiatan tanggungjawab sosial perusahaan, kemudian membuat laporan pengungkapan tanggungjawab sosial perusahaan, atau yang disebut dengan laporan keberlanjutan. Laporan keberlanjutan digunakan oleh pemegang saham untuk mengambil keputusan investasi. Maka rumusan masalah di penelitian ini adalah bagaimana hubungan struktur kepemilikan pada pengungkapan tanggungjawab sosial perusahaan di perusahaan publik Indonesia. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan struktur kepemilikan pada pengungkapan tanggungjawab sosial perusahaan di Indonesia, dan ditentukan dalam laporan keberlanjutan perusahaan yang terdaftar di *Indonesian Stock Exchange* (IDX). Struktur kepemilikan yang diuji dalam penelitian yaitu konsentrasi kepemilikan, kepemilikan manjerial, kepemilikan asing, dan kepemilikan pemerintah. Penelitian ini menggunakan 2 proksi, yaitu indeks disclosure, dan total pengungkapan jumlah kalimat.

Sebagai variabel dependen, dalam penelitian ini pengungkapan tanggungjawab sosial perusahaan diukur menggunakan *Global Reporting Index* (GRI) berdasarkan penelitian yang telah dilakukan oleh Said, *et.al.* pada tahun 2009. Variabel kontrol dalam penelitian ini terdiri dari ukuran perusahaan, profitabilitas, umur perusahaan, dan *leverage*. Dengan menggunakan metode *purposive sampling*, 34 perusahaan dari semua perusahaan yang terdaftar di IDX didasarkan pada laporan keberlanjutan perusahaan tahun 2010, 2011, dan 2012, dan data dianalisis menggunakan regresi berganda. Hasil empiris mengindikasikan bahwa kepemilikan asing memiliki hubungan positif, dan signifikan terhadap pengungkapan tanggungjawab sosial perusahaan pada proksi indeks disclosure. Lalu, untuk proksi total pengungkapan jumlah kalimat memiliki hubungan positif, dan signifikan terhadap pengungkapan tanggungjawab sosial perusahaan.

Kata kunci: Pengungkapan Tanggungjawab Sosial Perusahaan, Struktur Kepemilikan, Ukuran Perusahaan, Profitabilitas, Umur Perusahaan, *Leverage*.